

Dienstag, 09. November 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Jubiläumsabend mit Maxi Schafroth





Bruno Jonas, Wolfgang Krebs, Luise Kinseher und Helmut Schleich – sie alle hat das KulturGut Grasbrunn seit seiner Gründung vor zehn Jahren in die Gemeinde geholt. Beim Jubiläumsabend trat einer aus der neuen Generation prominenter bayerischer Kabarettisten auf: Maxi Schafroth mit seinem Parforceritt durch das Verhältnis zwischen Allgäu und München, aber vor allem um die bayerische Politik. Der Abend mit Schafroth (I.) und seinem kongenialen Gitarristen Markus Schalk war die zweite Veranstaltung von KulturGut in der Pandemie und zweigeteilt, denn sie spielten eine Doppelvorstellung. Foto: Kulturgut grasbrunn